

**COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIAT**

**RÉÉLECTION DE MADAME KATY LANGLAIS AU POSTE DE PRÉSIDENTE DU  
CONSEIL D'ADMINISTRATION DU MUSÉE RÉGIONAL DE LA CÔTE-NORD**

**Sept-Îles le 4 février 2021** -- La Corporation du Musée régional de la Côte-Nord est heureuse d'annoncer la réélection de Madame Katy Langlais à titre de présidente du conseil d'administration pour un mandat d'un an. Elle poursuit ainsi ses activités dans son mandat de deux ans au sein du Conseil d'administration.

Après une année à la Présidence, dans un contexte de pandémie où les institutions muséales ont eu à faire preuve de créativité et d'agilité, elle continue de mettre en œuvre son leadership et son expertise au service du Musée régional de la Côte-Nord.

*« Le secteur des musées est un domaine que j'ai appris à découvrir depuis mon implication au sein du CA et l'année 2020 a été une preuve incontestable de la qualité de l'équipe qui œuvre au quotidien à son rayonnement. C'est avec un grand plaisir que je poursuis mon mandat avec une équipe extraordinaire au Musée Régional de la Côte-Nord et je remercie le conseil d'administration de me faire à nouveau confiance à la présidence. Nous avons de grands défis cette année, avec une table à dessin bien remplie de projets d'expositions avec l'équipe du Musée. »*, déclare Mme Katy Langlais.

Pour la soutenir dans l'exercice de ses fonctions, elle sera accompagnée par de fidèles administrateurs qui continuent leur mandat : Joan Grégoire (trésorière), artiste et conteuse, Marie-Claude Quessy-Légaré (secrétaire), conseillère municipale, District du Vieux Quai, Ville de Sept-Îles, ainsi que par des administrateurs nouvellement élus lors de l'Assemblée générale annuelle -- Caroline Dupuis (administratrice), Émilie Aubry-Lafontaine, (administratrice), Nancy Jourdain (vice-présidente), directrice des services juridiques, ressources humaines et TI à Innu Takuaikan Uashat mak Mani-utenam et Jacques Leblanc, (administrateur).

**KATY LANGLAIS** Est titulaire d'un baccalauréat en ressources humaines (2000), d'une maîtrise en administration des affaires (MBA) de l'Université du Québec à Montréal (2003). Elle possède également une maîtrise en gestion de projet (MGP) de l'Université du Québec à Chicoutimi (2009) où elle poursuit actuellement, des études de doctorat en Management de projets. Elle a débuté sa carrière dans la consultation en ressources humaines avant de joindre la grande entreprise en formation, développement organisationnel et coaching de gestion. De 2005 à 2019, elle a occupé diverses fonctions en ressources

humaines chez Aluminerie Alouette, en plus de fonder Humanka, une firme conseils spécialisée en ressources humaines, coaching et formation en 2016. Depuis 2019, elle agit comme Directrice-Conseils RH chez Raymond Chabot Grant Thornton à Sept-Îles, elle siège sur le conseil d'administration de l'Ordre des conseillers en ressources humaines agréés et le comité d'éthique et de gouvernance du même Ordre.



Photographie : Katy Langlais, présidente du conseil d'administration du Musée régional de la Côte-Nord

Crédit photo : Julien Choquette

LE MUSÉE RÉGIONAL DE LA CÔTE-NORD EST SUBVENTIONNÉ PAR LE MINISTÈRE DE LA CULTURE ET DES COMMUNICATIONS DU QUÉBEC ET LA VILLE DE SEPT-ÎLES.

- 30 -

**Source : Christine Lebel**

*Responsable des communications*

Téléphone: (418) 968-2070, poste 27

[christine.lebel@mrcn.qc.ca](mailto:christine.lebel@mrcn.qc.ca)